



On parle d'elles...sur le blog !

publié le 23/11/2019

Le blog espagnol "ESPA(ñol)MTA

Descriptif :

Elles font l'actu parce qu'elles sont engagées et déterminées !

Elles s'engagent sous différentes formes et pour ça, elles nous impressionnent. Ces femmes espagnoles et sud américaines sont à voir sur le blog espagnol.

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/coll-m-t-a-espagnol/> 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.